

Paciente de hospital se abalanzó sobre médico porque lo despertó

El hombre fue detenido, imputado y quedó con prohibición de acercarse a la víctima.

Redacción

Los hechos de violencia de distinta índole e intensidad en la Región del Biobío, en comunas como San Pedro de la Paz, Coronel y Chiguayante, así como en otras zonas del país, han ido en aumento durante el último tiempo, afectando a Cesfam y establecimientos educacionales, entre otros.

Un ejemplo fue lo ocurrido ahora en el Hospital de Yumbel, donde un paciente intentó agredir a un médico porque lo despertó.



El hecho de violencia ocurrió en el Hospital de Yumbel.

El hecho se supo ayer, pero ocurrió el pasado domingo al interior del establecimiento de salud, cuando alrededor de las 7:00 horas el

facultativo realizaba la ronda médica. Al momento de despertarlo el paciente lo amenazó, atacó verbalmente y se abalanzó sobre él con

la intención de agredirlo.

El paciente no logró atacar al profesional, sin embargo, se activaron las alarmas del recinto, iniciándose un procedimiento por amenazas a personal de salud.

El sujeto fue detenido por personal de Carabineros y conducido hasta el Juzgado de Garantía de Yumbel, donde fue formalizado por el delito de amenazas en contra de funcionarios de la salud.

El tribunal estableció un plazo de 40 días, dejando en libertad al imputado, pero con prohibición de acercarse a la víctima.